



Biographie

zur Person Matthias Rachel

- 1961 in Mühlhausen im Kraichgau geboren
- 1975 Lehre als Glaser
- 1980 Eröffnung eines Einrahmungsateliers sowie einer Galerie in Heidelberg
- 1985 Tätigkeit als freier Künstler auf dem Gebiet für Collagen mit Blattgold und Blattsilber
- 1991 Gründung eines eigenen Verlages
- 1994 Erwerb einer Kunsthandlung in Limburg
- 1995 Entwicklung von Naturcollagen
- 1996 Ausarbeitung und Umsetzung von Ideen im Siebdruckbereich
- 1997 Beginn mit grossformatigen Acrylarbeiten auf Leinwand

seit

2001 Objektkunst

Mehrere Ausstellungen: Unter anderem in Nürnberg, München, Heidelberg, Singen/Htwl. Hamburg, New York, Tokio...